
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年 都田西発表会 

５年 JFE・三菱みなとみらい技術館見学 

ぼくは、ともだちとけんだまやさんをやりました。

きてくれたひとに、みほんをみせてあげました。お 

うちのひとや、ペアの６ねんせいがきてくれて、と 

てもうれしかったです。        

いぬぶせ こうき 

ぼくは、まとをきれいにぬることをがんばりまし

た。まとにかれはをつけて、きれいになったからよ

かったです。６ねんせいからおてがみをもらえてう

れしかったです。     やました しゅうへい 

わたしは、コロコロゴルフやさんでした。たくさ

んこえをだしてがんばりました。たくさん人がきて

みんなにこにこやっていました。あなにはいったひ

とがいてすごいとおもいました。  

ささ田 ななみ 

つだにしはっぴょうかいで、６ねんせいがきてき

んちょうしていました。でも、いっしょうけんめい

やったら、いっぱいおきゃくさんがきてくれてうれ

しかったです。          よだ だいき 

                     

おみせにおきゃくさんがたくさんきて、うれしか

ったです。大きいこえで「いらっしゃいませ。」を

いうのをがんばりました。じぶんのでんでんだいこ

が、にんきだったのがうれしかったです。 

              はたの りつき 

 つだにしはっぴょうかいで、たくさんおきゃくさ

んがきてくれてうれしかったです。ころころおとし

をつくりました。おりがみをダンボールにはって、

きれいになるようにくふうしました。 

                ひらおか みな 

三菱みなとみらい技術館では、班のメンバーと一

緒に、環境エネルギーについてのクイズに取り組ん

だり、ボードゲーム、ショーなど体験したりして、

とても面白かったです。       德岡 結菜 

 

製鉄所では、工場の大きさとエコがすごかったで

す。工場から出る排水の９４％を再利用し、けむり

の CO2の排出を無くすなど、エコにとても気をつ

かっていると思いました。       中谷 隼人 

三菱みなとみらい技術館には、いろいろな模型や、

展示品、体験ゾーンなどがありました。海洋ゾーンで

は、自分のオリジナルの魚を作って動かす体験が楽し

かったです。今度、家族で行きたいと思いました。 

                   西山 葵 

 
 製鉄所は鉄をとかすだけの簡単な作業だと思って

いましたが、いろいろな手がかかっているんだなと

思い、改めて製鉄所はすごいなと感じました。プレ

スが見られなかったのは残念でしたが、ＪＦＥの方

の話を真剣に聞けました。      坂口 大知 


